
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n^91 del 11/10/2023

L'anno duemilaventilre, iì giorno li oitobbre, regolarmeme convocata alle ore 12:15 si è riunita la II Comnìissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

1  Segnaletica verticale ed orizzontale nel centro cittadino.

2  Piano Urbano del Traffico;

3  Lavori di ristrutturazione della piscina comunale:

4  Verifica stato relativo alle aree verdi oggetto di •'Adozione";

6  Varie ed eventuali

CONSIGLIERI QUALIFICA INGRESSO USCITA

Miano Sebastiano Presidente ORE 12:15 ORE 13:05

Bartoiotta Fabiana Vicepresidente ASSENTE ASSENTE

Campo Raffaella Componente ASSENTE ASSENTE

Giunta Carmelo Componente ASSENTE ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ORE 12:15 ORE 13:05

Pino Tommaso Componente ORE 12:15 ORE 13:05

Torre Ilenia Componente ASSENTE ASSENTE

Il presidente accertala il numero legale dichiara aperta la seduta, in seconda convocazione, alle ore 12:30.

Svolge le funzioni di segretario il componente Perclichizzi.

Si apre un dibattito sulla scorta di quanto riportalo dal Segretario Comunale nella seduta precedente, in parti

colare sulla modifica del regolamento comunale nella parte concernente l'istituzione delle commissioni con

siliari. A tal proposito, interviene il componente Pino Tommaso che propone alla commissione di modificare

il Regolamento Comunale nella parie che disciplina le competenze delle commissioni consiliari (art.57); in

particolare propone di istituire soltanto due commissioni invece delie tre attuali, in quanto la seconda com

missione. di cui ne fa parie, tratta pochissime delibere inerenti le materie di competenza della stessa. Tutto

ciò, ovviamente, comporta una nuova distribuzione delle materie dì competenza delle future due commis

sioni. Il presidente viste le varie assenze dei consiglieri delle commissioni, in considerazione anche delle

pochissime delibere che vengono inoltrate in questa commissione, ritiene, qualora sia possibile attuare tale

modifica nel rispetto delle norme vigenti, sia utile istituire solo due commissioni al fine di snellire l'attività

delle commissioni ed evitare un numero crescente di sedute deserte. 11 consigliere chiede al presidente di in

serire la proposta aifordine del giorno.

Il presidente mette a votazione la proposta del componente che viene approvata ali unanimità dei presenti.
La seduta viene chiusa alle ore 13:05 e tornerà a riunirsi come da calendario.

Il Presidente
earetar


